



「整える」ということの良習慣を続けましょう！

新しい年度がスタートをして約2週間を迎えます。子どもたちの「整える」という行動が、学校生活の様々な場面で見られます。このような身の回りや自分の行動様式を「整える」という行為は、事前に次の備えをしていることであり、毎日の学習や生活への構えとなる「心を整える」とつながります。子どもたちが、この意味と価値を実感し、継続できる良習慣にするとともに、本校の良き伝統にしてほしいです。



安全な自転車運転で毎日の登下校を！

4月12日(金)6時間目、1年生対象の交通教室を実施しました。観音寺警察署交通課の方、観音寺市地域支援課の方、いつも朝の交通立哨をいただいている交通指導員の方から、安全な自転車運転の仕方や守らなければならないルール等について学びました。

運転中はヘルメットを着用することはもちろん、道路の左側を通行すること、二列並進をしないこと等、自分や周りの人の命を守る大切さを教えていただきました。「自転車は、自動車と同じ車両だから、加害者になる場合もある。」という言葉が特に印象に残りました。ルールを守り、十分注意しながら毎日の登下校をしましょう。



【お知らせ】 これまでの「学校だより」は、生徒一人ひとりに白黒印刷をしてプリント配布をしていましたが、次回から、カラー版の教室掲示、ミットメール配信、ホームページ掲載のみとさせていただきます。